



Schaafheim, den 31.03.2021

Liebe Eltern,

eine Lehrkraft wurde positiv auf das Corona-Virus getestet. Ihr Kind in der Klassengruppe A hatte keinen Kontakt im entsprechenden Zeitraum zur Lehrkraft.

Vieles deutet darauf hin, dass der Infektionsort außerhalb der Schule lag. Wir haben derzeit kein Ausbruchsgeschehen an der Schule.

Wir haben den Verwaltungsstab des Landkreises, das Gesundheits- und Schulamt informiert. Gemeinsam mit dem Verwaltungsstab des Landkreises wurde entschieden, die betroffenen Klassengruppen und Lehrkräfte vorsorglich bis zur abschließenden Klärung der Infektionsketten vom Präsenzunterricht zu befreien. Das Gesundheitsamt wird mit den Betroffenen Kontakt aufnehmen und Weiteres, wie eine eventuelle Quarantäne, abstimmen beziehungsweise anordnen.

Ihr Kind ist davon nicht betroffen, sodass es am 01.04.2021 in die Schule kommen kann.

Lassen Sie uns hoffen, dass es zu keiner weiteren Infektion kam. Bleiben Sie besonnen und seien Sie zuversichtlich, dass wir diese Zeit mit all ihren Unsicherheiten gemeinsam bewältigen können.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen jederzeit zur Verfügung.

Herzliche Grüße

Andreas Lorz
Stv. Schulleiter